

# Niño regresa de la muerte con un mensaje aterrador de Jesús!

El video narra la increíble historia de **Landon Whitley**, un niño que cruzó el umbral entre la vida y la muerte tres veces. Durante estos momentos, cuando todos pensaban que no regresaría, Landon tuvo encuentros impactantes con el más allá. En uno de estos encuentros, Jesús le entregó un mensaje crucial, un mensaje que no solo era para él. Otros niños también han afirmado haber visto lo invisible, planteando preguntas sobre qué hay detrás de estas experiencias. El video invita a los espectadores a descubrir los misterios y revelaciones de estos testimonios, ofreciendo una perspectiva fascinante sobre lo que no se puede ignorar.

---

Tanatología - 6 octubre 2024 - Scipius - CC BY 2.5